
SRG INSTITUTO DE PREVIDENCIA DE SAO BERNARDO DO CAMPO

“prev
eee nin SBCPREV

Autarquia criada pela Lei 6.145/2011

ATA DA 812 SESSAOORDINARIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO — BIENIO 2017/2019

Data: 29/03/2019

As oito horas e trinta minutos do vigésimo nono dia do més de marco do ano de dois mil e dezenove, os

membros do Conselho Administrativo nomeados conforme portaria n° 9.623 de 29 de novembro de 2017,

publicada na Edic&o n2 1.968, de primeiro de dezembro de 2017, fls.5 e 6, do Jornal Noticias do Municipio,

reuniram-se para a 812 Reunido Ordinaria na sala de reunides da SBCPREV, sito a Avenida Senador Vergueiro,

n? 1.751, Pq. So Diogo, a qual contou com a presenca dos seguintes Conselheiros Titulares/Suplentes:
Tatiana Moncayo Martins Rebucci (designada pelo poder executivo) e Flavio Bandini Junior, Eduardo Leandro

Vertemati e Ricardo Abdulmacih (eleitos na forma da lei). O Sr. Flavio Bandini, iniciou os trabalhos

dispensandoa leitura da ata da reunido de 22/02/2019. Apds, recebido os relatérios referentes a receita,

despesas, aportes e o enquadramento do més de fevereiro, observou-se que o numero de aposentadorias no

més de fevereiro/2019, é de 38 (trinta e oito) aposentados e 05 (cinco) pensionistas. Apresentou-se também

© parecer e balancete referente ao més de fevereiro de 2019, o qual foi aprovado sem ressalvas pelo

Conselho Fiscal. A reunido contou com a presenca
do Sr. Antonio Gilmar Giraldini — Diretor Administrativo e

Financeiro, Sr. Edson Barbosa Sobrinho (Diretor Previdenciario do SBCPREV),Sr. Henrique Aparecido Vicente

(Contador do SBCPREV)e Davi Melo (Supervisor de Servicos). Sr. Flavio passou a palavra para o Sr. Henrique

que apresentou a peca orc¢amentaria do Instituto para a LDO 2020-2022, esclarecendo sobre as principais

contas e solicitando a aprovacdo da mesma. Apos Sr. Flavio, passou a palavra para o Sr. Gilmar que

apresentou o Anexo 2
— Termo de Adesdo ao Pr6é-Gestdo RPPS que a partir de 06/02/2019o Instituto passou

a estar cadastrado no Ministério da Previdéncia, informou também sobre a contratag¢do da Empresa

Certificadora Totum, cujo objetivo é a obtengao do grau de qualificagdo Nivel 1 até 31/05/2019, para tanto é

necessario atender as conforme tabela abaixo:

Dimensdes
Exigéncia do Prdé-Gestao No SBCPREV

Total Fazer Atende Plen. Atende Parc. Nao Atende

Controles Internos 6 3 J, 4 a

Governan¢a Corporativa 16 8 13 2 1

Educacdo Previdenciaria 2 1, 0 0 2

Ainda o Sr. Gilmar, a respeito da contratagéo da empresa de Consultoria de Valores Mobiliarios, com o

objetivo de substituir a Aditus, esclareceu que o processo licitatério sofreu 02 (duas) impugnagoes, e que

com a maior brevidade possivel estara sendo definida a nova empresa de consultoria. O Sr. Flavio a respeito

da contratacdo de empresa para

a
licitagdo do SISPREV, passou a palavra para o Sr. Edson e assessorado pelo

Sr. Davi, informou que a empresa ganhadora do certame estimado em R$ 1300.000,00 foi encerrada pela

Empresa ABACO por R$ 520.000,00, tera 12 meses de prazo para o desenvolvimento do sistema que

abrangera as autarquias e proporcionard a informatizagéo da concesséo de beneficios bem como de

simulacées. Ainda o Sr. Davi, sobre a licitagdo de empresa de digitalizag¢do de processos, informou que se

trata de 1.800.000 imagens a serem digitalizadas a um custo estimado em R$ 691.000,00 e fech por RS

90.000,00, a assinatura esta prevista para inicio de abril, prazo de execu¢gdode 06 meses a um dusto\de R$

0,05 por pagina.
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De posse da palavra, o Sr. Flavio ratifica registro ocorrido em Ata de 25/05/2018, onde resta apenas um

fundo com desenquadramento “passivo” em funcao das alteracdes trazidas pela Resol. CMN 4.604/17 em

relacdo as novas normas da Resol. CMN 3.922/2010, ou seja: — no segmento de Renda Variavel; Tipo do

Ativo: Fl Imobiliarios — Art. 82 IV; b; Identificagdo do Ativo; 09.006.914/0001-34 — RB Capital Il Fundo de

Investimento Imobilidrios: Trata-se de FIl com integralizacdo inicial em 11/11/2010; como os Fundos

Imobiliarios sAo por natureza, fechados, as aplicacdes anteriores a Resolucdo 4.604/2017 poderdo

permanecer em carteira, devendo ser avaliado o momento propicio para sua negociacdo. Apds

questionamentos e esclarecimentos feitos pelos presentes, o Sr. Flavio solicitou que cada conselheiro se

manifeste com relacdo a todo o exposto e delibere quanto a aprovacdo da (LDO 2020 2022), o que restou

APROVADA POR UNANIMIDADE. Nada mais a tratar a reunido foi dada por encerrada as onze horas e quinze

minutos. Esta ata foi lavrada por mim, Ricardo Abdulmacih, e apds lida pelos Conselheiros, sera por eles
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BANDIN auNOR

Presidente do Conselkfo Ad iy

RICARDS
Secretario do ConselhoAdministrativo


